



令和3年1月29日
 宜野湾市立嘉教幼稚園
 TEL: 098-898-6243
 No. 18
 発行: 仲地

生活発表会について

2月5日（金）は、子ども達がとても楽しみにしている「生活発表会」を下記の通り行いますので、ご協力を宜しくお願い致します。

記

1. **8時まで**に登園させてください。開始は8時半です。
2. 2月2日（火）・2月5日（金）は、**体育着着用**で登園させてください。
3. **朝の検温**を忘れずをお願い致します。
4. 当日も、出番以外は**マスク**をさせますので、つけさせてください。
5. 今年度は新型コロナウイルスの影響で、保護者の皆さまにご観覧いただくことは出来ませんが、当日の子ども達の表情や演技は動画で撮影致しますので、宜しければお買い求めください。（注文用封筒を持たせませす）



	演 目	クラス・出演者
1	はじめのことば	はじめチーム
2	にじいろオリンピック 2021 ～レッツチャレンジ～	にじ組
3	さくら忍者ごっこ	さくら組
4	にじいろオリンピック 2021 ～チャンプルシアター～	にじ組
5	そらぐみのいちにち	そら組
6	さくら鬼滅	さくら組
7	にじいろオリンピック 2021 ～こころをひとつに～	にじ組
8	おわりのことば	おわりチーム



「気になる姿」から考える、子育て10か条 その5

～言語聴覚士・精神保健福祉士 湯汲英史 氏～

9. 集団活動が苦手な子ども

- ほかの子と手をつなぎ続けられない
- 列に並び続けられない
- クラスの子どもの名前を知らない
- 「みんな、話を聞いてくれない」と怒る



集団参加を促す

集団活動ができないという場合、自分の所属しているクラス・集団を意識していないことがあります。こういう場合、ほかの子どもの名前を憶えていないことが多いようです。クラスの子どもの名前を尋ねて、覚えるように促しましょう。

集団活動が難しい場合は、特定の子と一緒に手を繋いで散歩をするなど、まずはほかの子どもへの意識をもてるようにします。列に並ぶのが苦手な場合は、「順番にやるよ。列に並んでね」と話し、列作りの目的を伝えます。目的を話すと理解し、並べる子どもがいます。

「話を聞いてくれない」と怒る子どもは、集団への帰属意識（その集団に自分が所属しているという意識）が持てていない可能性があります。帰属意識を高めるため、活動の際に役割を作るとよいでしょう。

10. 感情・感動が薄い

- 物事に積極的に取り組まない
- できたときの感動が薄い
- 役割への意識が弱い
- 自分でやりきる気持ちが弱い
- 大きくなったら〇〇になりたいと言わない



子育てを楽しむ

物事に消極的で、感情も感動も薄い傾向がある子の場合、これまで述べてきたようなことが複雑に重なっている可能性があります。挙げてきた対応策をいくつか試してみる必要があるでしょう。

本来、子育ては楽しいはずなのですが、仕事やそのほかのことで心に余裕がもてない、また先の見通しが立たないために育児不安、育児困難になっている可能性もあります。そのような場合は子どもの成長や発達の目安などを、園の先生に聞いて下さい